
順位
議 席 番 号
氏       名
[質 問 形 式]

１.

第３波到来という新型コロナウイルス感染症拡大について、市長
の見解は。

子どもたちの安全・安心をどう守るのか。

市内医療機関の連携と大町総合病院の体制は。

今後の市民生活の支援と各産業へのてこ入れは喫緊の課題だがい
かに。

コロナ禍における財源確保と新年度予算をどのように組むのか。
【関連質問の通告あり】

１.
立地適正化計画及び都市計画マスタープランの進捗状況は。

１.
説明会を経たうえでの、現在の進捗状況は。

２.
ワーケーションを取入れた施策に対する考えは。

１.
災害に強いまちづくりへの取組みは。

子ども家庭総合支援拠点の開設に向けた取組みは。

障がい者就労継続支援事業所への支援等の取組みは。

ＳＤＧｓ未来都市計画とは。

１.
現在の状況は。

問題点は。

市の対応は。

１.
学校通学区域再編にあたっての最重要課題は。

コミュニティ・スクールの目的は何か。

市民の要望と市の教育ビジョンをどのようにすり合わせていくの
か。

１.
政府に参加・調印・批准するよう求めるべきでは。

２.
新型コロナウイルス感染症下で、再検討すべきではないか。

１.
山岳文化都市宣言の施策は、将来に向けて見直しが必要ではない
か。

山岳登山と山小屋の維持管理は、行政の支援が必要ではないか。

２.
水が生まれる信濃大町サステナブル・タウン構想の目標と内容
は。

初年度の取組みは。

６番
神　社　正　幸
[一問一答]

８

(1)

(2)

北アルプス山岳登山について
(1)

(2)

ＳＤＧｓ未来都市計画選定について

７
１１番

宮　田　一　男
[一問一答]

核兵器禁止条約について
(1)

学校再編について
(1)

６
４番

傳　刀　　　健
[一問一答]

学校通学区域再編と学校運営の市民参加について
(1)

(2)

(3)

５
１５番

髙　橋　　　正
[一問一答]

篭川における水力発電所建設計画について
(1)

(2)

(3)

４
１３番

岡　　　秀　子
[一問一答]

新型コロナ克服戦略について
(1)

(2)

(3)

(4)

アフターコロナの産業振興策について
(1)

３
３番

大　竹　真千子
[一問一答]

小中学校の再編について
(1)

２
２番

山　本　みゆき
[一問一答]

市が目指すまちの将来像とは
(1)

(4)

(5)
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質　問　項　目　及　び　要　旨

１

１４番
政友クラブ代表
二　條　孝　夫

[一括]

コロナ禍において、市民の生活をまもるための「新型コロナ克服戦
略おおまち再生プラン」は本当に実現できるのか

(1)

(2)

(3)
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順位
議 席 番 号
氏       名
[質 問 形 式]

質　問　項　目　及　び　要　旨

１.
減反政策廃止後、どのようにして農家を守るのか。

農業関係のＳＤＧｓの取組みはどうなっているのか。

１.
いじめ、不登校の現状と対応は。

２.
今後、市の除雪体制の維持は可能か。

３.
困っている市民に対し、市は何ができるのか。

１.
自助努力を強調することにより、コロナ対策や福祉政策はどうな
るか。

２.
上流域にある当市が、地下水保全条例を制定しなくていいのか。

地下水取水とＳＤＧｓとの関係はどうなるか。

３.
条例見直しの方向性は。

１.
第３波への取組みは。

２.
市内企業や市民とのつながりをつくる仕組みとは。

食育として、有機給食の導入を検討しては。

保水地としての森林をどう活用するか。

３.
増える野良猫の実態を把握しているか。

１.
事業管理者である市長は、何が問題で、どの様に解決するよう指
示しているのか。

２.
事業執行におけるコンプライアンス（法令遵守）は、守られてい
るか。

１.

男女共同参画への取組みは。

ＬＧＢＴ（性的少数者）に関する認識と取組みは。

２.
コロナ禍における図書館の取組みは。

大町市子ども読書活動推進計画の取組み状況は。

ブックスタート、セカンドブック事業の取組みは。

７番
太　田　昭　司
[一問一答]

１４

(1)

(2)

(3)

ＳＤＧｓ未来都市に選定された、市の「誰一人取り残さない」取組
みについて

(1)

(2)

第３の居場所としての図書館の役割と読書について

１３
１０番

大　和　幸　久
[一問一答]

水道事業について
(1)

がんばろう！大町応援券について
(1)

サステナブル・タウン構想について
(1)

(2)

(3)

１２
１番

中　村　直　人
[一問一答]

新型コロナウイルス対策について
(1)

１１
１２番

平　林　英　市
[一問一答]

菅政権のいう自助について
(1)

地下水保護について

地域猫について
(1)

(1)

(2)

工場等誘致振興条例について
(1)

臭気問題について
(1)

１０
５番

降　旗　達　也
[一問一答]

教育行政について
(1)

除雪について
(1)

９
８番

一本木　秀　章
[一問一答]

これからの農業について
(1)

(2)
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